



## Le président russe décerne l'ordre de l'Amitié au patriarche Théophile de Jérusalem



**Service de communication du DREE, 18.11.2025.** Le site officiel d'information juridique a publié le décret du président de la Fédération de Russie, Vladimir Poutine, en date du 17 novembre 2025 et portant attribution de distinctions d'État.

Selon ce document, « pour sa grande contribution au renforcement de l'amitié, de la coopération et des liens spirituels avec la Fédération de Russie », Sa Béatitude Théophile III, patriarche de la Sainte Cité de Jérusalem et de toute la Palestine, a été décoré de l'ordre de l'Amitié.

En outre, « pour sa contribution à la préservation et au développement des traditions spirituelles et morales, ainsi que pour sa longue activité caritative et sociale », l'ordre de l'Amitié a également été décerné au métropolite Paul de Khanty-Mansiïsk et de Sourgout, chef du diocèse de Khanty-Mansiïsk et ordinaire du diocèse des Philippines et du Vietnam.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93767/>